
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 25.08.2020

Top 8.7 Beschaffung einer Geschwindigkeitsmesstafel

Herr Korn spricht sich gegen eine Genehmigung der Beschaffung aus. Dem schließen 
sich Herr Oeser und Herr Schlaberg an. An der folgenden Beschlussfassung nimmt 
Herr Oeser nicht teil.
Beschluss:
Der Hauptausschuss empfiehlt der Stadtvertretung Schönberg, die Genehmigung 
abzulehnen.
Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Gegenstimmen Enthaltung
5 0 1


